

## Beeinträchtigung durch den Menschen



Die größte durch den Menschen verursachte Gefahr für Eulen ist der Habitatsverlust.

Die starke forstwirtschaftliche Nutzung einst naturbelassener Wälder und die intensive Landwirtschaft sind mitverantwortlich für den Rückgang von Nist- und Brutplätzen sowie von Beutetieren. Somit ist die Lebensgrundlage der Tiere vielerorts akut gefährdet. Aber auch der Einsatz von Pestiziden bedroht die Eulen, die die Gifte über ihre Nahrung, wie zum Beispiel Mäuse, aufnehmen. (Bild: Uhu *Bubo bubo*)